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2015.10.14（WED） 

 

１０月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

平成２７年度９月社会学研究科・学部臨時教授会議事要旨  

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

９ 

 

 

１０ 

 

 

１１ 

 

 

１２ 

 

「法科大学院公的支援見直し加算プログラム」報告書の作成について 

 他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

第２回共通到達度確認試験試行試験について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

商学研究科及び商学部並びに経済学研究科及び経済学部とローザンヌ大学経済経営学院との部局

間交流協定（学生）の締結について（新規） 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

国際企業戦略研究科と中央ヨーロッパ大学ビジネススクール（ハンガリー）との部局間交流協定

（学術・学生）の締結について（新規） 

研究科の案件のため、回覧とした。 

 

経済学部とワシントン大学経済学部との部局間交流協定（学術・学生）の締結について（新規）

研究科の案件のため、回覧とした。 

 

平成２７年度大学院９月修了者について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

平成２８年度大学院学生募集要項について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 
一橋大学障害学生への支援に関する規則の一部改正について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 
ハノイ貿易大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

フンボルト大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

香港中文大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

国立政治大学（台湾）との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 



 2

１３ 

 

 

１４ 

 

 

１５ 

 

 

１６ 

 

 

１７ 

 

 

１８ 

 

 

１９ 

 

 

２０ 

 

 

２１ 

 

 

２２ 

 

 

２３ 

 

 

２４ 

 

 

２５ 

 

 

２６ 

 

 

２７ 

 

 

２８ 

 

 

ウィーン経済大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

カリフォルニア大学との大学間交流協定（学生）の締結について（改定） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

一橋大学における研究費不正使用防止計画実施状況報告について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

公的研究費等の管理・運営に関する確認書について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

平成２７年度科学研究費助成事業の配分について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

第６回一橋大学中部アカデミアについて 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２７年度学部９月卒業者について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

平成２８年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

平成２８年度概算要求について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 
 
コンピテンス調査への協力依頼について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

一橋大学創立１４０周年記念講演会について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２８年度大学入試センター試験実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２８年度本学一般入試実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

社会保障・税番号(マイナンバー)制度の実施に伴う個人番号収集について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

２０１５オープンキャンパス実施結果について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 
  

一橋祭期間中の構内車輌入構規制について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 
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２９ 

 

 

３０ 

 

 

 

３１ 

 

 

３２ 

寄附金受入報告について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

評議員選出について（予告） 

研究科長から、安川評議員が平成２８年３月末で任期満了となることに伴い、評議員の改選を

１１月の教授会で行う旨アナウンスがあった。 

 

海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

その他 

【サウンディング】 

①平成２８（2016）年度一橋大学学年暦（案）について 

 佐藤学部教育専門委員から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

②学期制改革・卒業要件単位数削減（案）について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

（１）洋書購入費について 

図書委員会委員から、洋書購入について説明があった。 
 

（２）障害学生支援について 

障害学生支援委員会委員から、学生から支援の申し出があった場合の対応について説明が

あった。 

 

審議事項 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

人事について 

（１）教員の割愛について 

研究科長から、早稲田大学総長から中澤篤史准教授の割愛依頼があったので承認したい旨提案

があり、了承された。 
 

平成２８年度レアプラン編成について                   

研究科長から、資料に基づき、レアプランの基本方針、変更事項、留意事項等について説明が

あった。 
 

成績訂正について 

研究科長から、資料に基づき提案があり、了承された。 

 

平成２８年度研修年について                             

研究科長から、申出のあった４名について、承認された。 

 

海外渡航（審議）について 

研究科長から、１件の出張に関して説明があり、了承された。 

 

その他 

①ＦＤ（「国立大学における障害学生の合理的配慮の法的義務化に向けて」の開催について 

 研究科長から、資料に基づき、説明があった。 
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